

Comité directeur de la Flotte n°21 du 29 avril 2021

L'*Antéa* doit quitter la métropole à la mi-mai 2021, pour 6 missions dans la zone Antilles-Guyane : FIBROSAINTES, CARESSE, PIGUY, PEGUY, AMAZOMIX et LINKS. La situation sanitaire liée au Covid au Brésil pourrait s'étendre rapidement à la Guyane, où les 4 dernières des 6 missions ci-dessus doivent escaler. En cas d'impossibilité d'escalier ou d'organiser les relèves des équipes scientifiques en Guyane, le navire ne pourrait alors faire que FIBROSAINTES puis CARESSE en Guadeloupe, et rentrer ensuite en métropole.

Décision n°21.1

Le comité directeur est unanime sur l'importance de programmer ce déplacement du navire aux Antilles. Même s'il n'y a au final que deux campagnes, les coûts annoncés sont connus et défendables au regard de l'importance des enjeux qu'ils soient sociétaux ou scientifiques. Le navire appareillera donc pour les Antilles, et la direction de la Flotte informera le comité directeur de l'avancement des opérations.